
                                                           
  

Réunion du bureau 

Jeudi 18 janvier 2024 

  
 

 
  Présents :   

René Pouit, Michèle Baudrit, Claude et Annick Renoux, Lysiane et Jean-Claude Girard, 
 Béatrice et Patrick Brossard, Liliane Birocheau, Dominique Guichard 

    
 Excusés : Joseph et Martine Kovac 

 

 

●ORDRE DU JOUR :  

   

 1 – Bilan soirée automne du 24 novembre : repas, animation. 
 2 – Point rapide sur séjours raquettes et Clisson 
 3 – Journée festive du samedi 15 juin (lieu : salle de la Barbette à Fontivillié) 
 4 – Futurs séjours 
 5 – Point sur les 100 ans de la SEP et 30 ans PLP samedi 22 juin (voûte) 
 6 – Itinérance pédestre organisée par FFRP et CDRP 79 dans le cadre des JO 2024 
 7 – Proposition de CDRP 79 : Balisage de 2 circuits supplémentaires  
 8 – Soirée d'automne du vendredi 22 novembre : salle de la voûte : quelle animation ? 
 9 – Point sur les responsabilités PLP vis à vis FFRP et assureur 
 10 -Questions diverses 
 
 

 Début de la réunion : 18 h 
 
 
 1 – Bilan soirée automne du 24 novembre 2023 : repas, animation 

 

 Très bonne participation : 80 personnes (record battu) 
  

 Repas : très bons retours. Le repas était bon avec un bon rapport qualité prix. 
 Inconvénients : beaucoup de déchets plastiques – on mange un peu plus vite puisque le 
 repas est sur le plateau. 
 Michèle précise que le repas est revenu à 13€/personne et que le budget prévisionnel a été 
 respecté. 
 Animation : Très bonne animation, bien préparée, a fait participer toute la salle dans la bonne 
 humeur, bien inscrite dans le déroulement de la soirée. 
 

  

 2 – Point rapide sur les séjours raquettes et Clisson 

 

 Raquettes : Le séjour a lieu du 1er au 4 février 2024 



 20 personnes sont inscrites – Trajet : 2 minibus de 9 places et une voiture sera déjà sur place. 
 Une réunion préalable est prévue mercredi 24 janvier 2024. 
 

 Clisson : Le dossier est bien enregistré. L'organisation des logements est en cours. Il y aura 
 largement assez de logements pour 2, 3, 4 personnes. 
 Pour la pension complète, c'est réglé. Nous aurons un traiteur qui amènera ce qu'il faut. 
 Nous serons 61 personnes + le chauffeur. 
 Trois personnes sont actuellement en liste d'attente. 
 

 

 3 – Journée festive le 15 juin à la salle de la Barbette à Fontivillié 

 

 René a repéré 2 circuits, un de 5 km et un autre de 10 km. 
 La location de la salle est de 120€ vaisselle comprise, cependant nous demanderons à 
 chaque participant d'emmener ses assiettes et couverts afin de ne pas avoir de vaisselle à faire. 
 La commune a demandé des arrhes et l'assurance responsabilité civile des participants.  
           On a fourni un extrait de notre contrat responsabilité civile de la FFRP. 
 Claude a regardé pour les éventuels conjoints qui n'auraient pas de licences, et après 
 examen, les conjoints seraient assurés également car il s'agit d'une sortie exceptionnelle. 
 Pour le traiteur, le bureau décide de prendre le même traiteur de la dernière journée festive, à 
 savoir le traiteur : « La Belle Rouge » de Périgné. 
 Patrick prend contact avec lui pour réserver et s'assurer de la livraison gratuite. 
 

  

 4 – Futurs séjours 

 

 Le bureau valide une proposition de fonctionnement de la commission séjours. 
 

 Claude propose de demander au Comité Départemental la possibilité de mutualiser les 
 voyages faits par les clubs. Cela permettrait de constituer une réserve de possibilité de 
 voyages puisqu'ils auront été déjà expérimentés. 
  

 Séjour 2025 à Rosas validé par le bureau avec une journée de plus soit 7 jours, 6 nuits. René 
 a demandé à Rhodes Tour Operator (correspondant : Laurent), on attend la réponse. 
 Ce séjour aurait lieu du 21 au 27 septembre 2025. 
 

 Durée des séjours : La commission séjour a proposé de faire un test de 2 séjours longs en 2025 
 et 2026 pour voir si c'est possible. Accord du bureau. 
  

 

 5 – Point sur 100 ans de la SEP et 30 ans PLP samedi 22 juin sur l'espace de la Vôute 

 
 La SEP a proposé aux différentes sections ou clubs de préparer une activité l'après-midi. 
 

Le bureau propose de présenter la marche nordique, Des contacts ont déjà été pris pour avoir 
 des animateurs qualifiés et des bâtons. Le Comité Départemental de la Randonnée Pédestre 
des Deux-Sèvres, fournit les bâtons. Le club de Aiffres Marche peut nous fournir deux ou trois 
animateurs diplômés. Daniel Dugué, nouveau licencié de PLP et animateur diplômé de marche 
nordique pourra également ê tre présent. 

 Peut-ê tre une petite marche instructive proposée aux enfants, voir avec Joseph. 
 

 Les PLP auront aussi un stand et l'idée est de présenter une rétrospective des 30 ans des 
 PLP avec des photos. 



 Un petit groupe de travail va rechercher des photos et travailler sur le sujet : Liliane, Claude et 
 Lysiane. 
 

 

 

 6 – Itinérance pédestre organisée par FFRP et CDRP 79 

 

 Cette itinérance s'inscrit dans le cadre des JO 2024. 
 La Fédé organise des parcours d'itinérance à travers toute la France. Tous les parcours se 
 dirigent vers Paris, du 29 mars au 1er avril. 
 Dans notre département et au plus près de notre lieu, 4 parcours sont prévus avec des 
 ambassadeurs pour conduire la marche. 

Nous pourrions participer à un parcours le plus près de chez nous : Brioux-Melle. Parmi les 
membres du bureau, Jean-Claude, Claude et René sont partants pour cette étape. Un mail 
sera transmis par Claude à tous les licenciés aptes à faire les 20km prévus pour cette étape. 

 Une réunion sur le sujet est prévue lundi 22 janvier. 
 Des informations supplémentaires suivront. 
 

 

 7 – Proposition du CDRP de deux circuits de balisage supplémentaires 
         

Suite à l’arrêt du club « Trotte-Chemins », quatre circuits sont à baliser : les deux circuits de 
La Mothe-Saint-Héray, le circuit de Bougon (13km) et le circuit de Salles (8km). Le club de 
Aiffres Marche prend les circuits de La Mothe. PLP accepte de prendre ceux de Bougon et 
Salles. Information à transmettre au CDRP79. Accord du bureau. 

  

 

 8 – Soirée d'automne du vendredi 22 novembre 2024 salle de la Vôute 

 

 La location de la salle est gratuite. (geste de la municipalité pour les 30 ans de PLP). 
 Animations : plusieurs recherches sont faites : 
 Le prix est à considérer et il faut compter minimum 1000€ jusqu'à 1500€ par exemple sans 
 compter les à-côtés. 
 Le bureau souhaite une animation vivante humoristique. 
 Plusieurs idées sont à l'étude et on attend des réponses. 
 

 

 9 – Point sur les responsabilités PLP vis à vis FFRandonnée et Assureur 

 

René nous informe que la FFRandonnée et son assureur, ne connaissent que les PLP et non 
la SEP, donc il faut en tenir compte. 
La FFRandonnée ne reconnaît qu'un responsable et non deux mais comme de plus en plus de 
clubs  ont 2 co-présidents ou coresponsables, cette situation devrait évoluer. 

 

 

 10 – Questions diverses 

 

 Info : Claude a fait des autocollants à l'effigie des PLP. 
 Pour les tee-shirts, c'est difficile à gérer pour des questions de taille …. 
 

 Pour la formation 1ers secours, Michèle demande si c'est pris en charge par le CDRP ? 

 La question sera posée à l'AG du comité. 
  



 Michèle fera remboursement de 12,60€ (taxe de séjour et visite) à Pierre et Mireille qui 
 n'avaient pas pu venir dans les Cévennes. 
  

  

 

Prochaine réunion : lundi 13 mai 18 h 

 

Fin de la réunion 20 h 30 

 


